



communiqué

N°: 16
No.:

Le 25 février 1985

CARREFOUR DES MARCHÉS MONDIAUX 85

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a officiellement lancé un important projet de promotion des exportations pour appuyer les entreprises canadiennes. Le but d'Exportations '85 est d'encourager et d'aider les Canadiens qui souhaitent se lancer dans l'exportation, et d'aider ceux qui exportent déjà à élargir leur base de production et leurs marchés.

Carrefour des marchés mondiaux 85 est le premier projet entrepris dans le cadre d'Exportations '85. M.Kelleher a rappelé à cette fin 105 délégués commerciaux travaillant à l'étranger. Il a demandé à ces 105 délégués et à 25 autres travaillant au Canada de visiter toutes les régions du pays pour mener des entrevues avec des gens d'affaires canadiens. Dix-neuf mille (19 000) invitations ont été envoyées à des entreprises de toutes les régions du pays pour porter ce projet à leur attention et pour les inciter à demander des rendez-vous avec les délégués commerciaux. Ces derniers conseilleront nos gens d'affaires sur les façons de vendre leurs produits ainsi que sur la demande de produits canadiens dans les pays ou les régions dont ils s'occupent. Ces entrevues se tiendront du 4 au 28 mars dans dix-huit (18) centres du Canada.

De plus, des agents des gouvernements provinciaux, du ministère de l'Expansion industrielle régionale, de l'Agence canadienne de développement international et de la Société pour l'expansion des exportations, ainsi que des conseillers scientifiques du Canada dans nos missions à l'étranger assureront une présence dans les kiosques installés dans chacun des centres visités.

.../2